

Aufsätze

## Avenir familles!



Bundesrätin Simonetta Sommaruga

Fribourg, den 24. Juni 2014

Sehr geehrte Damen und Herren

Ich habe mich auf den heutigen Tag schon seit einiger Zeit gefreut. Heute haben wir einen Tag lang Zeit, unter ausgewiesenen Fachleuten Fragen zu diskutieren, die uns alle betreffen – das ist eine ausgezeichnete Ausgangslage für kritische, kontroverse und kreative Gespräche.

Ein Wort zu meiner Teilnahme an dieser Tagung: Ich bin heute *nicht* h...

**Dieses Dokument ist für Abonnenten oder Pay-per-Document-Kunden zugänglich.**

Abonnieren ↔

Kaufen ↔

🔑 Login